
600 m²

Réf. MZILOSJ2316

30 000 €

Nice
Appartement à louer (06000)
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Suite d'Exception Jeanne et Paul Partenariat exclusif Michaël Zingraf –

Christie's  International  Real  Estate  Au  6ème  et  dernier  étage  du

mythique hôtel Le Negresco, découvrez la Suite d'exception Jeanne et

Paul, l'un des lieux les plus confidentiels et exclusifs de la Côte d'Azur.

Un espace rare, presque secret, pensé pour vivre une expérience hors

du  commun  au  cœur  de  la  légendaire  Promenade  des  Anglais.  Un

cadre exceptionnel pour une expérience unique Cette Suite d'exception

offre  un cadre idéal  pour  une famille,  un petit  groupe,  ou encore pour

organiser des repas d'affaires confidentiels ...

Jeanne  and  Paul  Exceptional  SuiteExclusive  partnership  between  Michaël  Zingraf

and Christie's International Real EstateOn the sixth and top floor of the legendary Le

Negresco hotel,  discover the Jeanne and Paul  Exceptional  Suite,  one of  the most

private  and exclusive  locations  on the French Riviera.A rare,  almost  secret  space,

designed  to  offer  an  extraordinary  experience  in  the  heart  of  the  legendary

Promenade  des  Anglais.An  exceptional  setting  for  a  unique  experienceThis

exceptional  suite  offers  the  ideal  setting  for  a  family,  a  small  group,  or  even  for

organizing confidential business ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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